



延岡市立南中学校 学校だより

SDCs



～Smile(笑顔)・Dream(夢)・Challenge(挑戦)～

[令和7年度 11月号]

文責：校長 菊池みどり

☆2学期後半、突入☆

11月 やっと秋らしくなってきました。こどもたちの装いも「スーパークールビズ」から一気に冬服に変わりました。10月11月と盛りだくさんの行事であつという間に2学期も後半に突入です！インフルエンザも気になる季節です。体調管理にしっかりしてからないようにしたいですね。

今月のトピックス

新・生徒会役員、決定！ 12月5日(金)生徒総会

10月3日（金）に生徒会役員選挙立合演説会・投票が行われ、2年生5名・1年生2名が当選しました。

どの候補者も、南中をよりよい学校にしていくための公約内容がすばらしく、感激しました。

・地域への貢献・地域交流・あいさつ・礼儀・学力向上・いじめ撲滅・意見箱の活用・SDCsへの取組・行事の工夫・凡事徹底などなど、こんなに真剣に南中のことを考えててくれています。

これからどんな学校にしていくのか、どのように公約を実現していくのか、とても楽しみです！



「**自分たちの学校は 自分たちで創る**」
乞うご期待！

～南中先輩から学ぶ講演会～ 高橋幸宏 医師

11月14日(金)に、本校の卒業生で、現在、東京の榎原記念病院 小児心臓血管外科 特任副院長の高橋幸宏先生の講演会がありました。高橋先生は、これまで7000例以上の先天性心疾患手術を執刀され、「神の手」とも呼ばれています。多くのメディアでも取り上げられ、「7000人の子の命を救った心臓外科医が教える仕事の流儀」という本も出版されています。生徒たちは、とても興味深く話を聞き、実際の手術の映像に真剣に見入っていました。また、質問もいろいろと出されて丁寧にユーモアを交えながら、答えていただきました。このようなすばらしい先生が本校の卒業生であられることを心からうれしく誇りに思います。これから子どもたちが生き方を考える上で、「緩和」の大切さ」「価値感→使命感」価値を感じることで使命感が生まれることや「天才的ポジティブ(よい方に物事を考える)」など、ヒントになることや役立つことが多くありました。今後の自分自身の将来に向けて努力していく気持ちが高められたと思います。出会いという「運命」(繋がり)に感謝いたします。



高橋先生、ありがとうございました。



☆文化発表会☆

11月6日(木)、文化発表会が行われました。
今年のスローガン

「声心(せいしん)一つに」

どの発表もレベルが高く、生徒たちの思いの詰まった素晴らしい会となりました。※写真は、HPでご覧ください。

「ひなた場(3年生)」

11月19日(水)に、「ひなた場」をいう大人と対話する会を行いました。講師は約30名の様々な職業や年齢層の方々です。これまで歩んできた自分の人生を子どもたちに語っていただき、少人数グループで子どもたちと対話しながら、自分の悩みを話したりアドバイスをもらったりと大変有意義な時間となりました。なかなかじっくり大人と対話する機会の少ない生徒たちにとって、これから自分の進路選択に向けての気持ちづくりにつながったような気がします。貴重なお話をしていただいた講師の皆様方に感謝申し上げます。ありがとうございました。

※これを読んで、私も講師をしたいと思われた方は、R8年1月16日に2年生で行いますので、ぜひ、学校にご連絡ください。



【12月行事予定】

- 2日(火) 新入生保護者説明会
- 5日(金) 生徒総会
- 11日(木) 鑑賞教室
- 12日(金) 人権学習 リーダー研修会
- 17日(水) 北川中交流学習(2年)
- 18日(木) 市長への意見提案(3年)
- 24日(水) 終業式
- 25日(木) ~1月6日(火) 冬季休業

学校ホームページ
随時更新中！

